

Politik meets Pharma

Wirtschaftsminister Jürgen Barke bei MiP Pharma in Homburg

Im Rahmen seiner Sommertour besuchte der Saarländische Wirtschaftsminister Jürgen Barke auch die MiP Pharma am Standort Homburg. Vor Ort informierte er sich über aktuelle Entwicklungen am Standort, Investitionen in moderne Fertigungslinien und die strategische Ausrichtung der MiP Pharma.

Es war ein spannender Austausch über regionale Verantwortung, moderne Arzneimittelversorgung und die Rolle des pharmazeutischen Mittelstands.

Zum Abschluss seines Besuchs fasste Minister Barke zusammen: „Unternehmen wie MiP Pharma zeigen, wie wichtig der Mittelstand als Rückgrat unserer Wirtschaft ist, gerade hier im Saarland, wo wir auf eine Mischung aus Industrie, Dienstleistung und Hightech setzen. Diese Vielfalt sichert Arbeitsplätze, fördert Innovationen und macht unseren Standort in Zeiten des Wandels zukunftsfähig.“

Wir sagen Danke für den Besuch und freuen uns, über das Interesse und die Förderung seitens der Landespolitik. So leistet auch MiP Pharma gemeinsam mit der Politik einen starken Beitrag zum Pharmastandort Saarland.



Bildquelle: © MWIDE / C.S.

Link: <https://www.linkedin.com/feed/update/urn:li:activity:7358848099055824896>